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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que primeiramente 
gostaria de deixar o seu manifesto, seus parabéns a mais um título, de um atleta 
colinense, o Lucas Saatkamp, mais conhecido como Lucão, que neste último domingo 
se sagrou campeão da superliga de vôlei masculino. Informou que é filho do Heitor e da 
Beatriz, sendo que ela é servidora municipal e o Heitor já vive há anos em Colinas. Falou 
deixar esse registro porque isso demonstra que com dedicação, força de vontade e 
muito empenho, consegue-se chegar aos objetivos e o Lucão já demonstrou isso há 
vários anos, que ele tem muita disposição e vontade de vencer. Parabenizou a ele e a 
todos os familiares dele. Após, disse que outro assunto que gostaria de deixar registrado 
é um assunto sobre o qual já falou na tribuna, o colega Fabiel também já falou. 
Comentou que estamos estrando num período de chuva, o inverno está chegando e, 
infelizmente, as estradas do centro do Município, a rua principal não está tendo 
nenhuma manutenção, sendo que com as chuvas de ontem e hoje os buracos estão 
cada vez maiores. Explicou que tiveram um remendo feito há alguns anos em frente ao 
Mercado Primavera, quando foi colocado concreto e o mesmo já está todo trincado, está 
deteriorado, formando outro buraco no mesmo local, fora os outros buracos que saiu o 
asfalto. Disse que isso aconteceu em frente ao Restaurante Frozza, em frente a 
Meridional, na parte de baixo, perto do Mercado. Afirmou não conseguir entender o 
porquê dessa demora em fazer isso, pois é para os munícipes. Comentou que na hora 
em que alguém cair de moto e se quebrar, não adianta mais ficar questionando e dizer 
que agora vai ser feito, que façam logo, pedindo por favor, porque não já motivo para 
não ser feito. Salientou terem a Rua Gustavo Haas, rua da igreja que faz esquina com 
a Fernando Ferrari, sobre a qual também já falou, assim como o Fabiel já falou e não 
foi feito nada. Falou que isso tudo aconteceu na última enchente, há um bom tempo e 
até agora não foi feito nada. Comentou não ser assunto que queria trazer, não queria 
falar sobre isso, mas se vê obrigado, porque as pessoas o atacam todos os dias na rua 
e perguntam se são somente elas que andam nessa estrada, se somente elas andam 
nesta via principal, se ninguém mais anda lá, se somente elas enxergam e veem que 
tem buraco, se o Executivo não enxerga, se não passa por lá, não consegue arrumar. 
Pediu para fazerem uma manutenção, um tapa buracos, mas que resolvem, não deixem 
a estrada desse jeito. Salientou ser lamentável isso, pois querem ser um município que 
quer trazer turista, como já falou antes da Páscoa, entretanto, não entende porque 
deixar assim, talvez porque seja tal Vereador que fala e por isso não irão fazer. Pediu 
para trabalharem pelo Município, agradar e fazer as coisas para os munícipes. 


